

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Gemeinderat Mag. Michael Winter

Graz, am 19. Jänner 2023

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreff: Abänderungsantrag zum DA der Neos, eingebracht von Frau GR Sabine Reininghaus, betreffend Grazer Bürgerkonto

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Anleihen stellen eine sinnvolle und vernünftige Möglichkeit dar, sich auf dem Kapitalmarkt zu vereinbarter Laufzeit und Verzinsung Kapital zu beschaffen. Auf diesem Wege haben viele Anleger, aber auch Menschen, denen das Wohl der Stadt am Herzen liegt, eine niederschwellige Möglichkeit, der Stadt Graz entsprechend Kapital zu Verfügung zu stellen. Das ist ein gangbarer und oft praktizierter Weg, der auch einem professionellen Vorgang am nächsten kommt.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs stelle ich den

Abänderungsantrag

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz möge prüfen, ob und in welchem Volumen es sinnvoll und möglich ist, Anleihen der Stadt Graz auszugeben und auf diesem Wege zusätzliches Kapital zu generieren.